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RÉPUBLIQUE FRANCAISE 

Département d’Eure et Loir 

COMMUNE DE GOUSSAINVILLE  

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL 

Séance du mardi 08 décembre 2020 

Présents : M. Georges ARHURO, Mme Annick BOUFFINIER, M. Michel CADOT, Mme Valérie 
CHESNOY, M. Cyrille CHEVRILLON, Mme Brigitte COZZO, Mme Yannick DUBLINEAU, 
Mme Janique FOUCHÉ, M. Guillaume GRAFFIN, Mme Cindy GUILBERT, M. Bertrand 
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Pouvoirs :  M. Jean-Marie CHAMPEAU à M. Joël SIOU 
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Absents :  
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1. APPROBATION DU COMPTE RENDU DU 29 SEPTEMBRE 2020  

Le compte rendu du Conseil municipal du 29 septembre 2020, dont une copie a été adressée à chaque membre 
du Conseil, est soumis à approbation. 

Aucune observation n’étant formulée, il est adopté à l’unanimité. 

 

2. CRÉATION D’UN EMPLOI NON PERMANENT (ACCROISSEMENT TEMPORAIRE D’ACTIVITÉ)  

Mme /ŀǊƛƴŜ /I!w[!bb9Σ ŀƎŜƴǘ ǇƻƭȅǾŀƭŜƴǘ Ŝƴ ŎƘŀǊƎŜ ŘŜ ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ŘŜǎ ƭƻŎŀǳȄ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ ǎǳǊǾŜƛƭƭŀƴŎŜ ŘŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎ ƭƻǊǎ 
des services périscolaires (garderie et cantine), va quitter la commune par voie de mutation début janvier 2021. 

Il est nécessaire de recruter une personne pour pallier à son absence dès le 4 janvier 2021.  

±ǳ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ о L мϲ ŘŜ ƭŀ ƭƻƛ ƴϲуп-ро ǊŜƭŀǘƛŦ ŀǳ ǇƻǎǎƛōƭŜ ǊŜŎǊǳǘŜƳŜƴǘ ŘΩŀƎŜƴǘǎ ŎƻƴǘǊŀŎǘǳŜƭǎ ǇƻǳǊ ŘŜǎ ŦƻƴŎǘƛƻƴǎ 
correspondant  à un accroissement temporaire ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞ ; 

/ƻƴǎƛŘŞǊŀƴǘ ǉǳΩƛƭ Ŝǎǘ ƛƴŘƛǎǇŜƴǎŀōƭŜ ŘŜ ŎǊŞŜǊ ǳƴ ŜƳǇƭƻƛ ǇƻǳǊ ǳƴ ǎǳǊŎǊƻƛǘ ŘŜ ǘǊŀǾŀƛƭ ƭƛŞ ŀǳ ǇǊƻǘƻŎƻƭŜ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜ Ƴƛǎ Ŝƴ 
place (COVID-мфύ Ŝǘ ƭŜ ŘŞǇŀǊǘ ŘΩǳƴ ŀƎŜƴǘ ; 

Considérant que le contrat peut être conclu pour 1 an maximum (renouvellement compris) pendant une même 
période de 18 mois consécutifs ; 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à l’unanimité, 

CRÉE, à compter du 1er janvier 2021 jusqu’au 31 mai 2022, 1 poste non permanent sur le grade d’adjoint 
technique relevant de la catégorie C à 22 heures par semaine pour faire face à un besoin lié à un 
accroissement temporaire d’activité;  

AUTORISE le Maire à recruter un agent contractuel pour pourvoir cet emploi dans les conditions susvisées; 

AUTORISE le Maire à signer le contrat de recrutement et ses éventuels renouvellements dans la limite des 
dispositions de l’article 3 I 1° de la loi n°84-53 du 26/01/1984. 

 

3. CRÉATION D’UN POSTE D’ADJOINT TECHNIQUE PRINCIPAL DE 2ème CLASSE 

M. Laurent MERCIER, actuellement adjoint technique, a passé un examen professionnel lui permettant un 
avancement de grade (adjoint technique principal de 2ème classe). 

±ǳ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ оп ŘŜ ƭŀ ƭƻƛ Řǳ нс ƧŀƴǾƛŜǊ мфуп ǊŜƭŀǘƛŦ Ł ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŜƳǇƭƻƛǎ ŘŜ ƭŀ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾƛǘŞ ǇŀǊ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ 
municipal ; 

/ƻƴǎƛŘŞǊŀƴǘ ƭΩŀōǎŜƴŎŜ ŘΩǳƴ ǇƻǎǘŜ ŘΩŀŘƧƻƛƴǘ technique principal de 2ème classe au tableau des emplois de la 
commune ; 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à l’unanimité,  

CRÉE, à compter du 1er janvier 2021, un emploi permanent d’adjoint technique principal 2ème classe 
appartenant à la catégorie C à 35 heures par semaine, en raison de l’avancement de grade d’un agent; 

AUTORISE le Maire à recruter un fonctionnaire pour pourvoir cet emploi; 

ADOPTE la modification du tableau des emplois ainsi proposé et dire que les crédits nécessaires à la 
rémunération de l’agent nommé et aux charges sociales s’y rapportant seront inscrits au budget. 

 

4. MISE À DISPOSITION DU VÉHICULE DE SERVICE  

Le Maire informe le /ƻƴǎŜƛƭ ǉǳΩǳƴ ǾŞƘƛŎǳƭŜ ŀ ŞǘŞ ŀŎƘŜǘŞ ǇƻǳǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ, un Peugeot Partner blanc, pour un 
montant de 8 нуфΣтс ϵ ¢¢/Φ  

[Ŝ aŀƛǊŜ ŜȄǇƻǎŜ ŜƴǎǳƛǘŜ ƭŜǎ ǘǊƻƛǎ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴǎ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭΩǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǾŞƘƛŎǳƭŜǎ ŘŜ ƭΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴ ǇǊƻǇƻǎŞŜǎ 
dans la circulaire de lΩ9ǘŀt DAGEMO/BCG du 05 mai 1997 :  
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- Véhicule de service,  
- Véhicule de service avec remisage à domicile, 
- Véhicule de fonction. 

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à l’unanimité, 

DÉCIDE que le véhicule de service mis à disposition des agents est destiné aux seuls besoins de leur service 
et ne doit en aucun cas faire l’objet d’un usage à des fins personnelles. Toutefois, pour des raisons de facilité 
d’organisation, dans le cadre de leurs missions, certains agents peuvent être autorisés à remiser le véhicule 
de service à leur domicile. Pour utiliser le véhicule de service, l’agent devra posséder un permis de conduire 
valide l’autorisant à conduire la catégorie de véhicule concerné.   

DIT que les dépenses liées à l’utilisation et à l’entretien du véhicule de service seront prévues et inscrites au 
budget de la collectivité.  

 

5. MISE EN PLACE DU RIFSEEP 

Suite à la proposition de délibération instaurant la mise ne place du régime indemnitaire RIFSEEP lors de la réunion 
de Conseil du 29 septembre 2020, le Comité Technique a rendu un avis favorable (n° 2020/RI/458 en date du 26 
novembre 2020).  

Trois modifications, conseillées par le Comité technique, ont été apportées : 

- II.3) La modulation de la ǇŀǊǘ LC{9 όLƴŘŜƳƴƛǘŞ ƭƛŞŜ ŀǳȄ CƻƴŎǘƛƻƴǎΣ {ǳƧŞǘƛƻƴǎΣ Ŝǘ Ł ƭΩ9ȄǇŜǊǘƛǎŜύ ŀǳ ǊŜƎŀǊŘ 
ŘŜ ƭΩexpérience professionnelle.  

- III.5) Fixer le mois de versement du CIA (Complément Indemnitaire Annuel) : janvier.  
- IV. Modification des conditions de maintien et suspension du régime indemnitaire (notamment durant 

un temps partiel thérapeutique ou durant la période de préparation au reclassement).  

Une copie de la délibération modifiée a été adressée aux Conseillers municipaux.  

 

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à l’unanimité, 

INSTAURE l’IFSE et le cas échéant le CIA ; 
INSTITUE les critères et les modalités d’attribution de l’IFSE et CIA, ainsi que les conditions de maintien et/ou de 
suspension énoncées dans le corps de la délibération ; 
INSCRIT les crédits nécessaires au budget ; 
AUTORISE le Maire à fixer un montant individuel de chaque prime ou indemnité aux agents bénéficiaires dans les 
conditions et limites énoncées dans la délibération par le biais d’un arrêté individuel.  

 

6. PROJET D’INVESTISSEMENT – COMMERCE DE PROXIMITÉ 

[Ŝ aŀƛǊŜ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ƭŜ ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŎƻƳƳŜǊŎŜ ŘŜ ǇǊƻȄƛƳƛǘŞ ǇǊƻŎƘŜ ŘŜ ƭŀ ǇƭŀŎŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ Ł 
Goussainville en partenariat avec le groupe Carrefour. La superette proposerait des produits alimentaires (fruits et 
légumes, produits frais, surgelés, boucherie, charcuterie, boulangerie...) et des produits non alimentaires (épicerie, 
liquides...). Le gérant de la boutique serait indépendant mais formé et suivi par le groupe Carrefour.  Il pourrait 
proposer 30% de produits locaux.  

Des services complémentaires pourraient également être mis en place (point relais, point Poste, point presse...).  

La surface totale du bâtiment serait de 144 m2 dont 101 m2 en surface de vente et 43 m2 en réserve (chambre 
froide, sanitaires, bureau).  

Les estimations budgétaires et les projets de photos et plans sont proposéǎ ǇŀǊ ƭΩŀǊŎƘƛǘŜŎǘŜΣ aƳŜ bŀŘŝƎŜ [hL{9[[9Φ  

Le montant total du projet, comprenant les travaux et les différents honoraires (raccordement, bureau de contrôle, 
ŀǊŎƘƛǘŜŎǘŜΦΦΦύΣ ǎΩŞƭŝǾŜ Ł рлс мллΣлл ϵ ¢¢/Φ !ǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ ƭΩŀǳǘƻŦƛƴŀƴŎŜƳŜƴǘΣ ŀǇǊŝǎ ǊŜǘǊŀƛǘ ŘŜǎ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴǎ Ŝǘ ¢±! 
ŀŎŎƻǊŘŞŜǎ ŘΩǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ мфт лфмΣут ϵ ¢¢/Σ ǎŜǊŀƛǘ ŘŜ олф ллуΣмоϵ ¢¢/Φ  

Nous sommes en attente de la réponse de lŀ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ǊŞƎƛƻƴŀƭŜΣ ǇƻǳǾŀƴǘ ǎΩŞƭŜǾŜǊ Ł ол҈, ce qui diminuerait 
ƭΩŀǳǘƻŦƛƴŀƴŎŜƳŜƴǘ Ł мус олуΣмоϵ ¢¢/Φ  

Lƭ Ŧŀǳǘ ƴƻǘŜǊ ǉǳΩŀǳŎǳƴ ǊŜŎƻǳǊǎ Ł ƭΩŜƳǇǊǳƴǘ ƴΩŜǎǘ nécessaire pour ce projet.  
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Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à l’unanimité, 

APPROUVE le projet d’investissement relatif à la construction d’un commerce de proximité, d’un montant 
HT de 421 750,00 € ; 

DONNE toute latitude au Maire, pour constituer la demande de subvention auprès de la Région Centre – Val 
de Loire. 
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7. MODIFICATION DES SUBVENTIONS 2020 ATTRIBUÉES AUX ASSOCIATIONS 

Les subventions suivantes ont été votées  au budget 2020 : 

Amicale omnisports et culturelle de Goussainville рнл ϵ 

Club Saint Aignan  рнл ϵ 

Colorado Country 28 нмл ϵ 

[ΩƞƭŜ ŜƴŎƘŀƴǘŞŜ ŘŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎ нсл ϵ 

APEG28 рнл ϵ 

/ƻƴǎƛŘŞǊŀƴǘ ǉǳŜ ǇŜǳ ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ǇǊƻǇƻǎŞŜǎ ǇŀǊ ƭŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ Ŝƴ ŎƻƴǎŞǉǳŜƴŎŜ ŘŜǎ ŘŜǳȄ ǇŞǊƛƻŘŜǎ ŘŜ 
confinement imposées par la crise sanitaire cette année ; 

Considérant que les différentes associations ont assuré une activité « normale » de janvier à mars 2020 Ŝǘ ǉǳΩŜƭƭŜǎ 
ƻƴǘ ǇŜǳ ŘŜ ŦǊŀƛǎ ŦƛȄŜǎ όƭƻȅŜǊ ŘŜ ƭƻŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ǎŀƭƭŜΣ ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴ ŞƭŜŎǘǊƛǉǳŜΣ Χύ ; 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à l’unanimité, 

DECIDE de diminuer à un quart le montant des subventions attribuées aux associations.  

 

8. RÉTABLISSEMENT DU NOM D’UNE RUE A ORVAL 

Considérant que suite à une erreur orthographique, la rue initialement « du gué maimbré η ǎΩŜǎǘ ǘǊŀƴŦƻǊƳŞŜ 
dans le passé en rue « du gué membré »; 

Considérant que la commune voisine de Saint-Lubin-de-la-Haye possède un hameau dénommé « Le Gué 
Maimbré », situé au bord de la ±ŜǎƎǊŜ ŦŀŎŜ ŀǳ ƘŀƳŜŀǳ ŘΩhǊǾŀƭ ; 

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à l’unanimité,  

RENOMME la rue du Gué Membré, située dans le hameau de Orval à Goussainville, la rue du Gué Maimbré.  

 

9. SILY – PRÉSENTATION DU RAPPORT D’ACTIVITÉ ET DU COMPTE ADMINISTRATIF 2019  

¦ƴŜ ŎƻǇƛŜ Řǳ ǊŀǇǇƻǊǘ ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞ Ŝǘ Řǳ /! нлмф Řǳ {L[¸ ŀ ŞǘŞ ŀŘǊŜǎǎŞŜ ŀǳȄ /ƻƴǎŜƛƭƭŜǊǎΦ 
 
Le bureau du SILY (Syndicat Intercommunal du Lycée La Queue-lez-¸ǾŜƭƛƴŜǎύ Ŝǎǘ ŎƻƴǎǘƛǘǳŞ ŘΩǳƴ tǊŞǎƛŘŜƴǘ όaΦ 
Michel VERENNEMAN), de 2 Vice-Présidents (M. Hervé LEMOINE et M. Philippe EL FADL) et de 7 assesseurs.   
[Ŝ ŎƻƳƛǘŞ ǎȅƴŘƛŎŀƭ Ŝǎǘ ŎƻƳǇƻǎŞ ŘΩǳƴ ŘŞƭŞƎǳŞ ǘƛǘǳƭŀƛǊŜ Ŝǘ ŘΩǳƴ ŘŞƭŞƎǳŞ ǎǳǇǇƭŞŀƴǘ ǇŀǊ ŎƻƳƳǳƴŜ ƳŜƳōǊŜΦ 
Le SILY est composé de 57 communes du Montfortois et du Houdanais.  
16 délibérations ont été prises en 2019. 
 
Résultats du compte administratif de l’année 2019 
 

 Dépenses  Recettes  
Résultats 2019 
(excédent) 

Fonctionnement 2019 320 840,01 373 520,39 52 680,38 
Investissement 2019 85 795 ,75 289 611,32 203 815 ,57 
Résultat global 2019 406 635,76 663 131,71 256 495,95 

 
Recettes :  
Å tŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ŀŘƘŞǊŜƴǘŜǎ ŀǳ {L[¸ Υ нмл ϵκŞƭŝǾŜ 
Å Produits de location du gymnase et des extérieurs aux associations 
Å Participation des communes non adhérentes (facultative) 



 

P. 8 | 9 

 

 

Le Conseil municipal prend acte de la présentation du rapport d’activité du SILY, pour l’exercice 2019. 

 

10. SUBVENTIONS DIVERSES 

ü Prévention routière 

Chaque année, La Prévention Routière organise, en partenariat avec la Gendarmerie Nationale et les Polices 
Municipales un « Challenge inter-pistes », au profit des communes apportant leur soutien financier au Comité 
Départemental. 

Il a pour but de ŦŀǾƻǊƛǎŜǊ ƭŀ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŞŎƻƭƛŜǊǎ ŀǳȄ ŜȄŜǊŎƛŎŜǎ ŘŜ ŎƛǊŎǳƭŀǘƛƻƴ ǎǳǊ ƭŜǎ ǇƛǎǘŜǎ ŘΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ ǊƻǳǘƛŝǊŜΦ 

Le challenge inter-pistes est ouvert à tous les élèves des classes de CM2 ou mixtes CM1-CM2. 

Une sélection est effectuée durant la période de mars à juin et les élèves les mieux notés participent à la finale qui 
se déroule au cours du mois de juin. 

[ΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ tǊŞǾŜƴǘƛƻƴ ǊƻǳǘƛŝǊŜΣ ŦƻǊǘŜƳŜƴǘ ƛƳǇŀŎǘŞŜ ǇŀǊ ƭŀ ŎǊƛǎŜ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜ actuelle, demande une subvention de 
нлл ϵ ǇƻǳǊ ƭŀ ǎƻǳǘŜƴƛǊΦ  

 

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à l’unanimité, 

AUTORISE, comme les années précédentes, l’organisation du « Challenge inter-pistes » pour les élèves de la classe 
de CM1-CM2. 

ACCORDE une subvention exceptionnelle 2021 de 200€ au Comité Départemental d’Eure-et-Loir de l’Association 
Prévention Routière. 

 

ü Subventions diverses  

•  AFSEP (Association Française des Sclérosés En Plaques)  

•  Fédération des aveugles de France ς Val de Loire 

•  Tennis Club Houdan  

•  Fonds de Solidarité pour le logement (Gestion départementale) 

•  CƻƴŘǎ ŘΩ!ƛŘŜ ŀǳȄ WŜǳƴŜǎ όDŜǎǘƛƻƴ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀƭŜύ 

•  AFMTÉLÉTHON 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à l’unanimité, 

DÉCIDE de ne pas apporter de subventions à ces organismes. 

 

11. INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 

• Les tǊŀǾŀǳȄ ŘΩŜƴŦƻǳƛǎǎŜƳŜƴǘ de la rue de Paris ont débuté fin novembre ; ils sont encadrés par Foncier 
Expert.  Ils seront arrêtés pendant la période de congés scolaires et dépendront ensuite du temps. Le 
Ƴƻƴǘŀƴǘ ǘƻǘŀƭ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎΩŞƭŝǾŜ Ł плр лтфΣсс ϵ ¢¢/Φ [ΩŀǳǘƻŦƛƴŀƴŎŜƳŜƴǘΣ ŀǇǊŝǎ ǊŜǘǊŀƛǘ ŘŜǎ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴǎ Ŝǘ 
¢±! ŀŎŎƻǊŘŞŜǎ ŘΩǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ нлт рснΣно ϵ ¢¢/Σ Ŝǎǘ ŘŜ мфт рмтΣпо ϵ ¢¢/ όǇŀǎ ŘŜ ǊŜŎƻǳǊǎ Ł ƭΩŜƳǇǊǳƴǘύΦ  
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¶ [Ŝ aŀƛǊŜ ǇǊƻǇƻǎŜ ŀǳȄ /ƻƴǎŜƛƭƭŜǊǎ ƭΩŀŎƘŀǘ ŘΩǳƴ ŘŜǎǎƛƴ ŘŜ ƭΩŀǊŎƘƛǘŜŎǘŜ 
[ǳŎƛŜƴ .9{{L9w9{ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀƴǘ ƭΩŞƎƭƛǎŜ ŘŜ DƻǳǎǎŀƛƴǾƛƭƭŜ Ŝǘ ŘŜǳȄ ǎǘŀǘǳŜǎ Ŝƴ 
ǇƛŜǊǊŜ ŜƴŎŀǎǘǊŞŜǎ Řŀƴǎ ƭŜ ƳǳǊ Řǳ ŎƛƳŜǘƛŝǊŜ όǎƛǘǳŞ Ł ŎƾǘŞ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ Ł 
ƭΩŞǇƻǉǳŜύΦ [ŀ ǇǊŞǎŜƴŎŜ ŘŜ ŎŜǎ ŘŜǳȄ ǎǘŀǘǳŜs est une découverte, elles ont 
probablement été détruites ou vendues au moment du déménagement 
Řǳ ŎƛƳŜǘƛŝǊŜΦ [Ŝ ŘŜǎǎƛƴ ŘŀǘŜ ŘŜ мурн Ŝǘ Ŝǎǘ ǾŜƴŘǳ олл ϵΦ [Ŝǎ /ƻƴǎŜƛƭƭŜǊǎ 
ǎƻƴǘ ŜƴǘƘƻǳǎƛŀǎǘŜǎ Ŝǘ ƻǇǘŜƴǘ ǇƻǳǊ ƭΩŀŎƘŀǘ ŘŜ ŎŜ ŘŜǎǎƛƴΣ ǉǳƛ ŜƴǊƛŎƘƛǊŀ ƭŜǎ 
archives du patrimoine de la commune.  

 

 

 

• Mme Marie-¢ƘŞǊŝǎŜ t!wL9{Σ ŀƎŜƴǘ ŘΩŀƴƛƳŀǘƛƻƴ Ł ƭΩŞŎƻƭŜ ŘŜ DƻǳǎǎŀƛƴǾƛƭle, est arrêtée depuis le 28 août 
нлнлΦ 9ǘŀƴǘ ŎƻƴǎƛŘŞǊŞŜ ŎƻƳƳŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜ Ł ǊƛǎǉǳŜǎΣ ƛƭ Ŝǎǘ ǇŜǳ ǇǊƻōŀōƭŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ǇǳƛǎǎŜ ǊŜǇǊŜƴŘǊŜ Řǳ ǎŜǊǾƛŎŜ 
avant son départ à la retraite, prévue pour le 1er mai 2021.  
Mme Eloïse SENECHAL la remplace depuis le 28 septembre. Elle ne souhaite pas renouveler son contrat qui 
se terminera le 31 décembre 2020. Mme Janique FOUCHE, Conseillère, assurera le remplacement dès le 4 
janvier нлнм Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴǎ όǊŜŎǊǳǘŜƳŜƴǘ Ŝƴ /55 ǇƻǳǊ ǊŜƳǇƭŀŎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ǘƛǘǳƭŀƛǊŜ 
ƛƴŘƛǎǇƻƴƛōƭŜΣ ǊŜƴƻǳǾŜƭŀōƭŜ Ŝƴ Ŏŀǎ ŘŜ ǇǊƻƭƻƴƎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀǊǊşǘ ƳŀƭŀŘƛŜ ŘŜ ƭΩŀƎŜƴǘ ǘƛǘǳƭŀƛǊŜύΦ  
 

¶ M. Guillaume GRAFFIN rapporte le questionnement de plusieurs assistantes maternelles, concernant 
ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ƧŜǳȄ Řŀƴǎ ƭŜ ǇŀǊŎ ǎƛǘǳŞ ǊǳŜ ŘŜǎ ±ƛƎƴŜǎΦ [Ŝ aŀƛǊŜ ǊŞǇƻƴŘ ǉǳŜ ŎŜǘǘŜ ƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŀǳǊŀ ƭƛŜǳ 
pendant son mandat, sans pouvoir préciser la date, qui sera fixée en Conseil municipal. 

 

 

L’ordre du jour étant clos, le tour de table terminé, la séance est levée à 21h25. 

 

 Le Maire 

 Michel CADOT 


